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Ofício nô 030201 8

Monte Azul Paulista,22 de fevereiro de 2018

Senhor Presidente

Em resposta ao ofício dessa Egrégia Câmara, encaminhamos a
Vossa Excêlência, Íespostas às lndicaçôes e Requerimentos dessa Edildade:
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O Sêtor dê Obras têm procurado mânteÍ as praças limpas, todavia, tem diiculdades pela
pouca quantidade de Íuncionários ê as chuvas que foram fÍeqüentes em dezembro e janeiro.
Vamos enviar ofcio para a CPFL, no entanto, estamos aguardando a nomeação de um novo
gerente redonalÉ que o Sr. Marco Antonio de Carvalho se aposentou.
Este prouema já Íci detectâdo e solicitado ao Setor de Engenharia para que realize
orçamênto e a reforma.
Essa questáo .iá foi discutida varias vezes, porém, ainda nâo existem recursos para que
possamos realizar tal obra. Náo é um investimento de baixo custo, convenhamos, mas,
apropÍiado pela utilizaçáo do cemitério por bandidos como vem acontecendô.
De Íalo é muito escuro e Íacilata a âçáo dos marginais. Vamos solicitaÍ a SecÍetaÍia da
Educaçâo paÍa que envie pedido de melhoria e assim, tomaremos as providências para
Íesolver o problema da iluminação.
lnfelizmentê o vandalismo não tem limites. Os banheirG de Rosário náo êscapaÍam como
náo escâpam os de Monte Azul. O problema esta em fazer e não teÍ como vigiaÍ e manter.
Mas, vamos solicitar orçamento para ter noção do prêço.
Vamos encaminhar para a Secretaria da Saúde veÍiÍicar a possitilidade de disponitilizar
paÍa os usuários do SUS.
Estiamos realizando um levantamento em toda a cidadê para saber o quê é necêssário êm
têrmos de §ndizaÉo de sdo. Tão logo têrmine farêmos pÍocesso licitatóÍio para a definiçáo
da empÍesa quê vai fazer os servi@s.

REOUERIMENTOS,

'149 O Setor de Obras tem sido ostensivo no que tânge aos cuidados para deixar praças e
avenidas em boas condiÉes. No êntanto. em algumas §tuaçóes tem dêixado a desejar,
principalmente pela falta de mão de obra e o excesso de chuvas. Com relaçáo a praça
citada eía pÍa têr sido têrminada faz âlgum tempo, mas, devido a êstas difcrrldades
dêve ser incluída nos próximos meses, assim como, a correção asÍaltice.
Estamos formalzando junto a Secretaria de Segurança e Transito os peddos de
respostas para as perguntas feitas pelo Nobre VeÍeador, assim como, a copia do oficio
que foi enviado paÍa a Secretaria se manifestasse sobre a lndicação.
Tudo o que é solicitado p€las Secretarias e ou os Setorês da prefeitura chega âo
Departamênto dê Comprâs ê este realiza trabalho de pesquisa de pÍeços e
posleÍiormente envia para a autorização da compÍa. Náo há nada parado para
apÍovação que conste nêsta lista de produtos para o Pronto Atendimento.
Estamqs ênviando a coÉia do Requerimento para a SecÍetaria dâ PromoÉo Sodal para
esdarecer a dúvida nos Nobres Vereadores, até porque, trata-se de veÍbais Íederais e
que tem que sêr gastas de torma especifica, não podendo fugir do que é permitido
Afinal existe a píestação de contas que têm que ser feita para que estas mesmas verbas
contjnuem sendo íecebidas ano após ano A gestáo destes Íecursos exige
conhecimento na adicação para que não sejam inteÍromddos. Até hoie, náo houve
perda de verbas na Promoçáo Social dêvido a prêstâção de contas feita corretamente e
devidamente apÍovada.
Estamos enviando a coda do RequeÍimento para a SecretaÍia da PÍomoÉo Social para
que sejam dadas as informaçôes deseradas. No entanto, cabe salientar que toda
contÍâtaQão fêita para os programas sociais dever ser de forma absolutamente correta
porque se não o@Írer assim na hora de prestar contas vai haver prouema e
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coÍlsequentementê reprovação. Obviamente, quê não existe náda de errado na
contratação da pessoa em questilo porque pr€stou serviço em 2016 e (bpois em 2017.
llvesse havido algum problema teria sido apontado e naturalmente náo podêÍia ter sido
contratado no ano posterior.
Não é possívêl enviâr Notâ Fiscal devido ao tipô de sêrva@ que fci prestado, ou seja,
notificaÉo judicial para devedores da prefeitura, especialmente IPTU. Trata-se de um
oficial de JusüÇa que faz as dligencias nos contribuintes inadimdentes Geralmente os
oÍiciab de Justiça Íecham seus mapas mensalmente, estê, espêcifcamente deixou para
Íechar o ano todo e por asso, o valor chamou atenÉo. Vale lêmbraÍ que quando o
contribuinte vem ÍazeÍ o acordo para pagamento dos tributos em at aso é lançado o(s)
valo(ês) da (s) diligencia(s) e assim, a prefêitura recupera o quê pagou aos oficiais de
Justiça.
O Ginásio de Esportes Juliao Arroyo foi inaugurado êm 29 de junho de 2016. Neste
mesmo dia houve um Torneio lnicio que maÍcou a abertura do Campeonato Municipal
de Futsal O campeonato de futsal durou de Julho até setembro (a final ocorreu poucos
das antes das eleiçóes). Um empenho de.iulho e o de setembro foram para pagar as
arbitragens do campeonato todo ê outro empenho de julho (RS450,00) foi pra pagar
Taxa de lnscrição e Arhtagem de um Câmpeonato Regonal em Vista Alegre do Alto.
As empíesas de arbitragem precasam ser de foÍa do município porque âs duas que
êxistem no municiFÍo pertencem a funcionários públicos (Marquinhos e Alemáo) que náo
podem contratualizar serviçls com a prefeitura. No entanto, a S€cretaria de Esportes
solicita aos contratados que utilizem e de pÍiorizem aos árbitros e mêsános de Monte
Azul, o que aconteceu neste campeonato em questão.

156 Os dois empenhos foram para pagamento dos pilotos e equipe de supoÍte da Esquadrilha da
Fumaça que se apresenlou êm Monte Azul poí ocasião do aniversario da qdade. Toda a
logística teve que ser montada em BebedouÍo devido a nêcessidade de utilizaÉo do aeroporto
para pouso e decolagêm das aeronaves. Vale ressaltaÍ que foi um espetáculo de Íara belêza e
que fazia tempo que Monte Azul náo assisüa.

157 Já foi solicitado levantamento para se apuraí exatamente as quantdades apontadas no
Requerimento. Devido ao período de férias nos mesês de dezembro e ianeiro e a ausência de
profissionais a disposiÉo estamos realizando a partir de fevereiro a checagem nos empenhos
dos an6 citados paÍa apurarmos se houve excêssos-

158 Os veÍeadores tem todo o dÍeito de questionarem a administraçáo púdica, mas, em algumas
situâções devêm se posicionar de maneira a entendeÍ pÍocedimentG para.iustamente náo
entÍarem neste jogo do ouvi dizeÍ ou como cjtado no requerimento 'drculam comentáÍios'
porque no que dz respeito a címpra de medicamentos é feita atÍavés de Pregáo PÍesencial e
que o preço dado é aquele que vai seÍ faturado pelo vencedor dê cada item do cêrtame até que
finalize o contÍato de fornecimento ou a quantidade estabelecida. Da mesma forma que a
solicitâçâo no Requerimênto anterior estamos iniciando a idenüficaÉo dqs fornecedores atavés
dos seus empenhos e respectivas Notas Fiscais. Vale ressaltar que nas reunióes do Conselho
Municipal de Saúde todos os empenhc do Setor ficam a clsposiçáo dos membros para
consulta. Quanto ao recebimento das Notas Fiscais fca a cargo do Almoxarifado e SecÍetaria
da Saúde. Vale informar também que pelo menos uns dez nomês da relação não são
fornecedores de medcamentos

159 Os enfeites natalinG acontecêÍam no mês de dêzembro antes do Natal

Atenciosamente,

PA RGIO D VID

Excelentíssimo Senhor
ANTONIO SERGIO LEAL
DD. PÍesidente da Câmara Municipal
Nesta
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